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第２３７回 例会 

 
 

【日時】2020年 10月 8 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】10名  ビジター 2 名  ゲスト 0 名 

【出席率】58.8％   【修正出席率】64.7％ 

【ニコニコ BOX】\ 17,500― ≪今年度累計≫ \ 123,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：熊谷行裕幹事 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 
        昨日子ども食堂の方に田園調布 RC の冨倉さんにご案内して頂き行って来ました。目の前で活動を拝見する 

        と素晴らしい活動をされているのだと思いました。我々も出来る範囲でお手伝いできればと思います。 

◇ 幹事報告                                     熊谷行裕幹事 
   職業奉仕セミナーの案内等、オンラインのものもあります。ご確認をお願いします。 

◇ 出席報告                                    板橋一成会員 
◇ ニコニコボックス                                立堀佳男会員 

       山本直道：岩上様、石井様、本日はようこそお越し下さいました。いつも有難うございます。 

熊谷行裕：本日は岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事にお越し頂き大変有難うございます。本日はよろしく 

     お願いします。 

梅澤武男：本日は千代田グループガバナー補佐訪問に、岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、ようこそおい 

     で頂きました。どうぞよろしくお願いします。 

       立堀佳男：来週の 15 日は私が卓話担当です。ミクロネシアの写真を中心に話します。 

       ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：本日は千代田グループ岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、ようこそおいで下さいました。 

            よろしくお願いします。 

       橋本年男：岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、ようこそ汐留へ！ 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
               岩上義明様(東京赤坂 RC)：こちらのクラブは創立から 6 年という事ですが、素晴らしい奉仕活動をされて 

          いるという事で、大変敬服しております。今日は有意義な協議会になるようつと待てまりますのでご協 

          力お願い申し上げます。 

        石井謙治様(東京赤坂 RC)：本日はどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ クラブ協議会 
山本直道会長：『MY TOKYO SUNRISE』という事で一人一人が「私のクラブなんだ」 

  という帰属意識を強く持っていればクラブの具体的な活動に繋がっていくのだと思っ 

 ております。 

梅澤武男会員：今年度はコロナ禍での安心安全を重視して活動していく事を思っていま 

 す。今年度のテーマを念頭においてパスト会長一同で現会長に諸々提案していくこ 

  と。規定が色々ありますが、それを見直し、with コロナに対応した規定を作って 

  行きたいと思っています。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員：今年度の会長のテーマに沿って下院を増やしていきたいと思います 

  私の考え方として quality と quantity(質と量)に対して、人数が多ければ良いとい 

   うわけでは無く、どんな方には行って頂くかが大切だと思っています。私共の活動 

         はチャリティーコンサート、子ども食堂、海外での奉仕活動など沢山あります。 

    活動に参加し我々と共に頑張って頂ける方に入会して頂ければと思っています。 

橋本年男会員：今できる奉仕活動を委員会で決定して活動していくという事になってい 

    ます。皆さん委員長を始め頑張ってくださっています。今後の展開としまして先程 

   上がりました子ども食堂での活動を大きく打ち出しています。現在来年度の為に準 

    備しているチャリティーコンサート等もあります。皆で力を合わせて成功させてい 

    きたいと思っています。 

板橋一成会員：今年はコロナ化で国際的な活動が出来ず困った状況で、中々スムーズに 

   行きませんが、毎年行っていましたミクロネシアでのプロジェクトは継続と決まっ 

   ております。さらにカンボジア、ミャンマーのプロジェクトに関しては話し合い中 

    でございます。 

山本教夫会員：HP を通じて広く我々クラブの活動、ロータリーの活動を知ってもらう    

   よう広めていこうと思っています。当クラブでは週報も広報活動に活かしていきた 

   いと思っております。ZOOM での参加も積極的に推進していこうと思っています 

   以前遠方の方にも ZOOM で参加して頂き卓話をして頂いたことがございますが、 

   大変有意義だったと思っています。今後もこういったツールを使っての活動を拡げ 

   ていければと思います。 

大日方真会員：今年は財団の資金を使うことは中々難しいので、寄付金額の目標を達成 

   することを果たしていくという事になっています。我々クラブはそれぞれ個々で金 

   額寄付していくという事になっています。 

岩上ガバナー補佐講評 

 千代田グループは色々なクラブがあり、多様性が有り発展性があると思っております。 

 こちらのクラブは特に海外での活動に取り組んでいらっしゃり、素晴らしいと思ってお 

 ります。ただ退会者が多いという事で理由を考えて頂き、共にロータリーの活動をして 

 いって頂くようにしていって頂ければと思います。 

     石井グループ幹事講評 

       6 年目という若いクラブですので、旧態依然の活動ではなく新しい活動の形を模索して頂ければと思います。 

◇ 講評                                                          山本直道会長 

  本当に岩上様石井様、有難うございます。先ほどのご助言を肝に銘じてより良いクラブにしていけるように 

  議論してまいります。 

 ◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月 ５日 ガバナー公式訪問 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１９日    休会 

◇１１月２６日    休会 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

 
   熊谷行裕幹事 

 
   山本直道会長 

 
  石井グループ幹事 

 
  岩上ガバナー補佐 

 
  梅澤武男会員 

 
アンドリュー・ウォン会員 

 
  橋本年男会員 

 

 

 

 
  板橋一成会員 

 
   山本教夫会員 

 
  大日方真会員 


